

### Aula analítica

Buscar jurisprudencia nacional donde se ha recurrido a la Doctrina del Sistema Interamericano de Derechos Humanos, relativa a la prisión provisoria. Breve comentario sobre los estándares utilizados como fundamento de la resolución.

-

-

-

-

-

---

**En la corrección de las respuestas se considerarán:**

- ✓ Pertinencia de las respuestas a lo peticionado
- ✓ Claridad de ideas
- ✓ Expresión correcta
- ✓ Uso apropiado de términos técnicos

- ✓ Entrega del trabajo en el tiempo establecido